

Piden a quienes han renunciado a la DC que también dejen los cargos que le corresponden al partido

Junto con lamentar profundamente la renuncia a la Democracia Cristiana de Felipe Vallespín y Claudio Orrego, a las que se sumaron los senadores que estuvieron por el Rechazo, el secretario regional de esta colectividad Rodrigo Bustos dijo que “sería más honesta esa determinación, si además de renunciar a la militancia, lo hicieran también a los cargos que obtuvieron, gracias a la Falange, con un cupo del partido y financiamiento del mismo”.

Seguidamente anunció que “la gran mayoría de los democratacristianos nos quedamos y estamos propiciando una campaña que se denomina “yo no renuncio”. Esto dado que creemos en la vigencia de los valores DC, su ideología y doctrina. Nuestro desafío es ordenar la casa ahora y preparar nuevos rostros para todos los escenarios futuros. Junto con ello nuestro compromiso es profundizar la democracia en Chile con una nueva Constitución”.

Anuncio Patrocinado



y tú, ¿qué opinas?

Piden a quienes han renunciado a la DC que también dejen los cargos que le corresponden al partido

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp

